



Québec, le 4 avril 2025

**Objet : Communiqué du conseil d'administration – Nomination à la direction générale**

En mon nom et au nom du Conseil d'administration, il me fait plaisir de vous transmettre les informations suivantes :

**Nomination du Directeur général**

À la suite d'un processus de sélection rigoureux et d'une réflexion approfondie sur l'avenir de l'établissement, le Conseil d'administration est heureux d'annoncer la nomination de Monsieur Martin Blanchard au poste de Directeur général de Saint-Jean-Eudes. Il sera en fonction dans ses nouvelles tâches en juin 2025.



Monsieur Blanchard possède une solide expérience dans le milieu de l'éducation, une fine compréhension des enjeux de notre école et du milieu de l'enseignement privé, ainsi qu'une vision qui nous permettra de relever les défis qui nous attendent. Son parcours, marqué par l'excellence, l'innovation et un profond engagement envers la réussite des élèves, fait de lui un choix de premier ordre pour poursuivre le développement de notre établissement.

Il aura comme mandat, entre autres choses, de consolider les acquis des dernières années, de maintenir les efforts d'amélioration continue et de contribuer à faire rayonner Saint-Jean-Eudes dans

son milieu et au-delà.

Au nom du Conseil d'administration et de toute l'équipe de Saint-Jean-Eudes, nous souhaitons à M. Blanchard le meilleur des succès dans ses nouvelles fonctions. Ensemble, nous poursuivrons avec confiance et détermination notre mission éducative.

Sabin Ouellet  
Président  
Conseil d'administration de Saint-Jean-Eudes